



## Tiempo de Renovación

Cuentan que una vez un juez tuvo la intención de liberar a un preso de la cárcel. Para ello se fue entrevistando personalmente con todos y cada uno de los presos y poder así comprobar quién merecía ser liberado.

Al preguntar al primero la razón de su encarcelamiento, éste le dijo:

- *Estoy aquí porque me han calumniado y acusado injustamente.*

Llamó al segundo y éste contestó:

- *Estoy aquí porque dicen que robé, pero eso es mentira.*

Así fueron pasando uno a uno todos los presos y todos se declaraban inocentes. Hasta que llegó el último y confesó.

- *Estoy aquí porque maté un hombre. Hirió a mi familia y perdí el control. Por eso lo maté. Hoy me doy cuenta de que hice mal y estoy muy arrepentido.*

El juez se levantó y dijo:

- *Voy a liberar a este último preso.*

Todos se quedaron perplejos y dijeron:

- *Pero, ¿por qué lo vas a liberar a él?*

El juez contestó:

- *El castigo es para los que esconden sus faltas. La misericordia para los que las reconocen y se arrepienten*



Estamos en plena Cuaresma. Éste, como ya escuchaste en los “Buenos Días” de semanas pasadas, es un tiempo de renovación y crecimiento. Para conseguir recorrer bien este camino de mejora es necesario reconocer aquello que no estamos haciendo bien y tratar de corregirlo día a día.

Te invito a pensar durante un momento sobre estas dos preguntas: ¿cómo nos estamos preparando a la gran fiesta de Pascua? ¿se van notando nuestros esfuerzos de mejora en casa, con mis amigos y compañeros?

**¡¡ SÍ, TÚ PUEDES !!**

